

APOYA GOBIERNO DE REYNOSA A SELECCIÓN DE BEISBOL

Posted on diciembre 13, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circulos

Reynosa.- El Gobierno de Reynosa, encabezado por el Alcalde Carlos Peña Ortiz, reafirma su compromiso con el deporte al brindar apoyo total a la Selección de Reynosa de Beisbol, que viajará a Ciudad Victoria para disputar el torneo Estatal con el objetivo de representar a Tamaulipas en los Juegos Nacionales CONADE 2025.

Durante su preparación, el Instituto Municipal del Deporte proporcionó acceso a la infraestructura necesaria, asegurando condiciones óptimas para que los jugadores lleguen en su mejor nivel competitivo a este importante evento.

El esfuerzo y dedicación de estos jóvenes talentos reflejan el espíritu deportivo de Reynosa, y su participación es un orgullo para toda la ciudad.

#Reynosalmparable